
平成２６年１１月定例教育委員会会議録 

議会棟第二委員会室 

１ 期 日 １１月１９日（水）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時１５分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 こんにちは。 

 １０月から１１月にかけて文化祭に出席させていただきました。 

 八日市場文化祭では、児童の曾おばあちゃんに会い、手芸や墨絵などの公民館

活動や寿大学の活動に参加され、毎日用事がある、毎日行くところがあるとイキ

イキされていました。また、のさか文化祭では子どもの作品も展示されていて、

家族で見にきていました。のさか太鼓の発表もあり、学校とは違った場所で活動

している子どもの姿を見て、子ども達は多くの人の手で育てられているのだと、

とてもありがたく感じました。これが匝瑳市の良さだと思いました。 

５ 前回会議録の承認 

（前、１０月定例会分）大木 睦子 委員長 

阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、１１月定例会分）大木 睦子 委員長 

           熱田 とし子 委員 



７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

各課・館・室長から報告がありました。 

委員長 

 現況報告全体についてご意見ご質問を伺います。 

８ 報告事項 

  匝瑳市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例に

ついて 

 （学校教育課長から経過と現状について報告がありました。） 

 学校教育課長 

  条例制定に伴い、市長と教育委員会との地方自治法第１８０条の２、及び第

１８０条の７の規定に基づく協議に「放課後児童健全育成事業に関すること。」 

を加えることを御承認願います。 

委員長 

 報告事項について質問等ありますか。 

 竹澤委員 

  匝瑳市では児童クラブの希望者が増えているそうですが、待機児童というの

はあるのですか。 

 学校教育課長 

  現在はありません。 

（市長と教育委員会との地方自治法第１８０条の２、及び第１８０条の７の規定 

に基づく協議に「放課後児童健全育成事業に関すること。」を加えることを全員一 

致で承認された。） 

９ その他 

   学校教育課長から１２月定例教育委員会の日程と学校訪問について提案が

あり、委員全員が出席可能であることを確認した。 


